

CPRN Report on Health Human Resources Released

October 4, 2007 – Policy-makers and health care professionals and managers are in agreement that we need more coordination in human resource planning in Canada. A variety of strategies have been developed by individual jurisdictions, regions and health professions, but the information does not always cross jurisdictions or professions. In ***Taking the Next Step: Options and Support for a Pan-Canadian, Multi-Professional HHR Planning Mechanism***, the authors, Tom McIntosh, Renée Torgerson and Arlene Wortsman, discuss options for a Pan-Canadian inter-professional health human resource planning observatory.

In addition to proposing options for a pan-Canadian HHR planning mechanism, this study assesses the current level of support for such a mechanism among governments at the federal, provincial and territorial levels as well as stakeholder organizations. It examines the potential mandate, structure, governance, accountability and resource needs of the options identified. To accomplish these goals, the study examines the current HHR planning infrastructure in the country, recent international developments in HHR planning, the attitudes of key informants in governmental and non-governmental communities as revealed in a series of one-on-one interviews and the results of an online survey.

To download *Taking the Next Step*, [click here](#).

The Canadian Nurses Association, the Canadian Medical Association, the Canadian Healthcare Association and the members of the Health Action Lobby contributed financially to the study.

Related Interest

CPRN has produced a number of studies in health human resource planning. Recent contributions include:

Not There Yet: Improving the Working Conditions of Canadian Nurses by Renée Torgerson discusses how and if progress is being made to improve the working conditions of Canadian nurses. To download the report, [click here](#).

Frontline Health Care in Canada: Innovations in Delivering Services to Vulnerable Populations, by David Hay, Judi Varga-Toth and Emily Hines, outlines the barriers faced by frontline health workers in caring for Canada's most vulnerable populations. To download the report, [click here](#).

► FRANÇAIS

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-etwork
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

u n s u b s c r i b e

Hidden Gem

Next Wednesday, October 10, is Election Day in Ontario. Besides voting for a new Provincial Parliament, Ontarians are voting on electoral reform by opting for the Mixed Member Proportional System (MMP), recommended by the Ontario Citizens Assembly, or maintaining the status quo by voting to stay with the current system, Single Member Plurality (SMP).

The merits and challenges of both were discussed in Toronto on June 18, 2007 at the *Public Forum on Electoral Systems: Policy Influence, Impacts and Implications*. The forum was co-hosted by Canadian Policy Research Networks and Ryerson University as a way to focus attention on an important, but little-discussed aspect of electoral systems: how they influence and shape public policy processes within government, political parties, parliament and civil societies. With the referendum now upon us, revisiting the forum is timely. [Click here](#) to download the forum highlights, ***Getting Ready for the Referendum: Food for Thought***.



Canadian Policy Research Networks (CPRN) / Réseaux canadiens de recherche en politiques publiques (RCRPP)

Rapport des RCRPP sur les ressources humaines en santé

Le 4 octobre 2007 – Les artisans des politiques ainsi que les gestionnaires et les professionnels de la santé conviennent qu'il faut parvenir à une coordination plus poussée en matière de planification des ressources humaines en santé au Canada. Les différentes instances gouvernementales, les régions et les membres des professions de la santé ont mis au point une diversité de stratégies, mais les observations tirées de ces expériences ne circulent souvent pas entre les instances gouvernementales ou les professions. Dans ***Passer à l'étape suivante : Options et appui en faveur d'un mécanisme pancanadien de planification multi-professionnelle des RHS***, les auteurs Tom McIntosh, Renée Torgerson et Arlene Wortsman analysent des options en vue de la création d'un observatoire pancanadien de planification interprofessionnelle des ressources humaines en santé.

En plus de proposer des options en vue de l'établissement d'un mécanisme pancanadien de planification des RHS, les auteurs évaluent le niveau actuel d'appui en faveur de la création d'un tel mécanisme parmi les instances gouvernementales à l'échelle fédérale, provinciale et territoriale, ainsi qu'au sein des groupes d'intervenants. Ils y examinent les possibilités qui s'offrent au chapitre du mandat, de la structure, de la gouvernance, de la reddition de compte et des besoins en ressources associés aux options retenues. Pour atteindre ces objectifs,

► ENGLISH

a b o n n e m e n t

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

l'étude contient une analyse de l'infrastructure actuelle de planification des RHS au pays, de l'évolution récente en matière de planification des RHS à l'échelle internationale et des attitudes qu'affichent à cet égard des observateurs avertis dans les milieux gouvernementaux et non gouvernementaux, comme en témoignent les résultats d'une série d'entrevues individuelles et d'une enquête en ligne.

d é s a b o n n e r

Pour télécharger un exemplaire de *Passer à l'étape suivante*, [veuillez cliquer ici](#).

L'Association des infirmières et des infirmiers du Canada, l'Association médicale canadienne, l'Association canadienne des soins de santé et les membres du Groupe d'intervention action santé ont contribué financièrement à la préparation de l'étude.

D'un intérêt connexe

Les RCRPP ont préparé un certain nombre d'études dans le domaine de la planification des ressources humaines en santé. Parmi des apports récents figurent les suivants :

Not There Yet: Improving the Working Conditions of Canadian Nurses – Dans ce rapport, Renée Torgerson examine de quelle façon et dans quelle mesure on peut discerner des progrès vers une amélioration des conditions de travail du personnel infirmier au pays. Pour télécharger un exemplaire du rapport, [veuillez cliquer ici](#).

Les soins de santé de première ligne au Canada : Innovations dans la prestation des soins de santé aux populations vulnérables – Préparé par David Hay, Judi Varga-Toth et Emily Hines, ce rapport donne un aperçu des obstacles auxquels font face les intervenants en soins de santé de première ligne dans leurs efforts en vue d'offrir des soins de santé aux populations les plus vulnérables au Canada. Pour télécharger un exemplaire du rapport, [veuillez cliquer ici](#).

Perle cachée

Mercredi prochain, le 10 octobre, sera jour d'élection en Ontario. En plus de voter pour l'élection d'un nouveau Parlement provincial, les Ontariens devront se prononcer sur une réforme électorale en optant pour un système de représentation proportionnelle mixte (RPM) qu'a recommandé l'Assemblée des citoyens sur la réforme électorale en Ontario, ou en se prononçant en faveur du statu quo et en votant pour le maintien du mode électoral actuel, le système majoritaire uninominal (SMU).

Les mérites et les défis des deux systèmes furent débattus à Toronto, le 18 juin 2007, dans le cadre du *Public Forum on Electoral Systems: Policy Influence, Impacts and Implications*. Le forum fut organisé conjointement par les Réseaux canadiens de recherche en politiques publiques et la Ryerson University dans le but d'attirer l'attention sur un aspect important, mais peu examiné, des systèmes électoraux : De quelle façon contribuent-ils à influencer et à façonner les processus d'élaboration des politiques publiques au sein de l'appareil gouvernemental, des

partis politiques, du parlement et de la société civile ? Comme le référendum est sur le point de se produire, il est opportun de se rafraîchir la mémoire sur les résultats des délibérations de ce forum. [Veillez cliquer ici](#) pour télécharger les points saillants du forum, ***Getting Ready for the Referendum: Food for Thought***.